

**PÉTANQUE** Le 4<sup>e</sup> tour de la coupe de France s'est déroulé dimanche

# Les Carpentrassiens s'imposent face aux Gardois

**M**algré le froid, comme prévu, deux clubs de boulistes de la zone 2 Languedoc-Roussillon-Paca se sont rencontrés au boudrome pour le quatrième tour de la coupe de France de pétanque. C'était dimanche après-midi.

Les joueurs de la Jeunesse bouliste, avenir de la Griotte (JBAG) ont affronté ceux de l'Association Sportive gardoise de Salindres. Henri Chiari appréhendait cette journée depuis les caprices de la météo. Ses joueurs avaient effectivement beaucoup de difficultés pour l'entraînement nécessaire avant l'échéance. Les mains et les pieds gelés ne facilitaient pas la tâche. Il fallait pourtant garder confiance, d'autant plus qu'après chaque concours, les joueurs restant en compétition étaient de plus en plus redoutables. Henri Chiari gardait espoir et entretenait le terrain plus que jamais, pour essayer de mettre ses protégés dans les meilleures conditions possibles. Le club avait éliminé le club bouliste



De gauche à droite : Les coaches Bernard Zéles et Fernand Moraldo. Les joueurs Dominique Muller, Félix Blanc (accroupi), Christophe Pancin, Philippe Rayne et Tony Perret. Et le président Henri Chiari Eliette Girard

XV niçois, et chaque joueur tenait à persévérer pour lui-même ou pour son équipe. Et pour toute la « famille JBAG » !

## La Jbag l'emporte largement

La compétition s'est donc déroulée au boudrome, près du camping. Les spectateurs étaient nombreux, gantés et souvent chapeautés ! La compétition a commencé devant les supporters carpentrassiens et ceux du club de Salindres venus en-

courager leurs favoris. Joueurs et supporters étaient motivés des deux côtés. Pour commencer, les six joueurs d'Henri ont gagné toutes les parties en tête à tête. Ils ont donc fini avec le score de 12 à 0. Et ce n'était pas terminé. Les doublettes ont suivi. Les Carpentrassiens, toujours très concentrés malgré la température, ont ici encore gagné toutes les parties, avec un résultat de 21 à 0 contre le club de Salindres. Inutile de dire

qu'Henri Chiari était fier de tous ses « enfants ». Il espère maintenant que le club restera dans la course jusqu'à la finale nationale qui aura lieu à Istres du 22 au 24 mars prochains.

Rappelons que ces dernières années, la Jbag est le club le plus titré du Vaucluse avec un des plus palmarès général. Sans oublier qu'il est le seul club à avoir battu les champions du monde en coupe de France !

Eliette GIRARD